#507820 **Narita** View



市指定無形民俗文化財「西大須賀の神楽」の公演



参加者に配られた太巻き・レンコンサラダ・つみれ汁

わたしたちのまち成田フェア





広報なりた言言

市内の隠れた魅力を発見する「わたしたちのまち成田フェア」が下 総公民館で開催されました。会場では西大須賀の神楽の公演、下総 高校自動車部の企画展、地元の人による下総地区の魅力紹介の講話、 下総地区特産品のレンコンを使ったつみれ汁やサラダの試食などが 行われ、多くの人が参加しました。レンコンサラダを食べた小学生 は「シャキシャキしていておいしかった」と話していました。

全国広報コンクール千葉県選出作品

広報なりたが6年連続で

平成30年全国広報コンクール千葉県選出作品審査で、 「広報なりた」が広報紙部門で最優秀作品に選ばれ、全国 広報コンクールへ同部門で6年連続推薦されました。対 象となったのは広報なりた平成29年11月1日号で、特集 「乳がん検診」などを掲載しました。今後も皆さんに愛さ れ、役立つ広報紙づくりを心掛けていきますのでよろし くお願いします。



最優秀作品となった平成29年11月1日号



チームのたすきをつなぐ

スポーツ少年団駅伝交流大会

厳しい坂もへっちゃら!



スポーツ少年団の交流を図ることを目的とした[スポーツ 少年団駅伝交流大会」が下総運動公園で行われました。今回 は中台運動公園陸上競技場から会場が変わり、上り坂や下り 坂の多いサイクルロードがコースに。参加した91チームの 子どもたちは青空の下を一生懸命に駆け抜け、仲間にたすき をつなぎました。

市民ユニカール大会

戦略を立てて投球



特殊なカーペットに重さ3キロのストーンを滑らせ、約10 メートル先の目標地点への近さを競うユニカール。小学生か ら高齢者までさまざまな人が参加し、「市民ユニカール大会」 が市体育館で開催されました。3人で組まれたチームはそれ ぞれ作戦を立て、相手のストーンをはじき飛ばしたり味方の ストーンを援護したりと、世代の垣根を越えて和気あいあい と楽しんでいました。



狙いを定めてストーンを投げる



心を落ち着かせて筆を取る

写経・写仏講座

-筆に集中させて



写経・写仏の歴史や作法を学び、体験する「写経・写仏講座」 が三里塚コミュニティセンターで行われました。この講座で は、写経と写仏のどちらか好きな方を選んで書き始めます。 参加者は筆の動かし方や書き方のこつを質問しながら熱心に 取り組みました。写経に挑戦した一人は「書き始めは手が震 えて大変でした。また、集中して書くので、書き終えた時に 達成感がありました」と話していました。

消費生活展

暮らしのヒントがいっぱい



生活に役立つ情報が盛りだくさんの「消費生活展」がユアエ ルム成田店で行われました。会場には、市や企業、NPOな ど19の団体が出展し、各団体が工夫を凝らした催しを実施 しました。また、各ブースで出題されるクイズに答えて会場 を回るスタンプラリーも実施されたほか、うなりくんとの写 真撮影や風船のプレゼントなど子どもも楽しめるイベントが あり、会場は大勢の人でにぎわっていました。



市予防課ブースでクイズに答える参加者